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Abstract (en)
Arrangement for carrying out a drying process relating to the drying of materials, incidentals, and articles to be dried in the household sector, with the
use of microwave and vacuum technology, a microwave-proof and vacuum-tight drying space (2) of a drying device (1) being equipped with at least
one input point for microwave energy (3), a support (5) for articles to be treated, a microwave-proof suction opening (8), and a microwave-proof and
vacuum-tight loading opening (7). <IMAGE>

Abstract (de)
Anordnung zur Durchführung eines Trocknungsverfahrens, die Trocknung von Werkstoffen, Kleinmaterialien und Trocknungsgüter im
Haushaltbereich betreffend, unter Anwendung von Mikrowellenenergie- und Vacuumtechnik, wobei ein mikrowellen-und vacuumdichter
Trocknungsraum (2) einer Trocknungseinrichtung (1) mit mindestens einer Einkoppelstelle für Mikrowellenenergie (3) einem Behandlungsgutträger
(5), einer mikrowellendichten Absaugöffnung (8) und einer mikrowellen- und vacuumdichten Beschickungsöffnung (7) ausgerüstet ist. <IMAGE>
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